

# LAS PERSONAS SON SERES ESPIRITUALES TENIENDO UNA EXPERIENCIA FÍSICA - NAI'SHARA

Published 18 June 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Nai'Shara (citando a Yazhi): Todos somos escalares. En verdad, eso es lo que nos define precisamente. Desde el viejo pensamiento de que las personas son seres espirituales teniendo una experiencia física. Siempre mirando arriba a planos mentales. Desde abajo, arriba, abajo, de nuevo relativo y solo es por describir esto, con palabras limitadas.

Aun las personas religiosas, las respeto. No tienen otra opción. Sólo buscan respuestas. ¿Qué soy? ¿Qué hago aquí? Conectando con lo Divino. Eso buscan, la conexión con lo Divino. Divino, otra palabra para Fuente Original o lo que te acerca a la Fuente Original. Siempre mirando arriba, a planos mentales. A la integración. Le rezan a sus Jesús, a su virgencita, a su santito, a su Alah. Solo desean integración, amor, aceptación. Paz.

Y todo eso es verdad para ellos. Su verdad. Su creación. No somos nadie para decir qué está mal, pues solo sería desde otro punto de vista. Y todo eso es verdad para ellos. Su verdad, su creación.

Todo se vale, sí. Todo es parte de la experiencia y del aprendizaje, sí. Pero lo que sí que es cierto es que tendrán que comprender con duras enseñanzas y experiencias que solo ellos pueden tener para sí mismos, que eso no es la manera que les conviene.

Todo se vale, sí, todo es parte de la experiencia y del aprendizaje, sí. Pero lo que sí que es cierto es que aunque todo se vale, no todo te conviene.

¿Por qué no te conviene? Porque tienes emociones, porque eres alma. Y lo que buscas es integración, amor. Y no todo lo que es válido hacer por experiencia te ocasiona el sentimiento que deseas. No puedes ser un ser no emocional sin tener una separación de la Fuente. Por más lógica que tengas. Siempre faltará ese componente.

La lógica te ayuda a acercarte a la Fuente. Usándola para ir desechando lo que no es conveniente. Pero solo llegarás hasta cierto nivel antes de encontrarte con un impase grande. Haciendo que la Fuente y la integración sea algo inalcanzable sin este componente faltante que solo te dan las emociones. Y su motor primordial, el amor.

Y esto es precisamente lo que les pasa a las razas "positivas", pero lógicas en exceso, como la Andromedana y la Arcturiana.

¿Ellos han llegado a ese impase? Sí. Lo que los imposibilita a entender a los humanos. ¿Qué les provoca ese impase? Solo los intentan guiar desde el aspecto de lógica. Y no comprenden por qué los humanos hacen decisiones irracionales. Solo es porque su marco de proceder obedece a otras reglas, no a la lógica.

Como el tener que vender una de dos cosas y siendo que es lógico vender uno y lo otro, alguien escoge vender lo que no le conviene, solo porque lo otro si le conviene vender. Tiene un apego emocionalmente al que el otro no tiene.

Los Andromedanos son muy mala raza para ser mentores de la humanidad. Le corresponde a otra más adaptada para el trabajo, como la Taygeteana, la Engan o la Soltiana.

Ese impase les pasa porque no pueden emocionar, no pueden comprender, porque por miles de generaciones se ha suprimido lo emocional a favor de la lógica.

Gracias.